

元気いっぱい

令和5年5月19日 文責 校長 山本直樹 No.3

全力を出し切った体育大会 よく頑張りました

14日(日)「己に打ち勝ち、掴め栄光」のスローガンのもと、76回の体育大会が晴天のもとで行われました。前日が雨天でグラウンドの状態が心配されましたが、水はけのよい運動場で水抜きをすることなく始めることができました。先月28日(金)に結団式をおこない、連休に入ったので実質は7日間の練習期間でした。短い期間の中で、実行委員会や赤青各団の3年生を中心によくまとまって成果をあげることができました。

各学年の団体競技や長縄、横綱引きなど、友達と気持ちを合わせて、学年を超えて力を合わせてい



る姿に大変感心しました。特に、印象に残ったのは「みんなでダンス」です。15年ほど前は、プログラムの1番最後に、生徒会が作ったオリジナルのフォークダンスを同じ振り付けでみんなで踊ってフィナーレとしていました。数年前から現在のようなパフォーマンスとなったようです。生徒の主体性を育み、縦割りの絆をより深めることにつながったといえます。

今年は当日も弁当持参で、解団式や写真撮影も時間を気にすることなくおこない、昼食後に後片付け、その後、余韻があるうちに感想を書いて振り返りをおこないました。2日連続でお弁当の準備をしてもらい保護者に負担をかけたのではないかと気になっていましたが、そのことをある保護者の方に伝えると「いいえ、いいえ、子どもが頑張っているので大丈夫ですよ。」と明るくこたえていただきました。日頃より、ご理解をいただきありがとうございます。



最後になりますが、先月30日は日曜の朝にもかかわらず、PTA除草作業にたくさんの保護者の皆さんに参加していただき誠にありがとうございました。おかげさまで、整った環境の中で体育大会の練習に励むことができました。また、当日は分団対抗リレーで、生徒に負けにくいぐらいの力走で盛り上げていただきありがとうございました。今後ともご支援、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

